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１ 教育研究評議会議事録（４月１０日開催）の確認 
  議長から，前回４月１０日開催の本会の議事録（案）について確認があり，議事録が了承された。 
 
 
２ 【協議】大学機関別認証評価の受審について 
  久保田理事から，今後受審予定の大学機関別認証評価や中期目標期間に係る評価に向け，全部局に
おいて，学部，研究科ごとに「分野別第三者評価」を実施することについて審議願うものである旨の
説明があった。 
次いで，議長から本件について諮られた結果，提案のとおり了承された。 

 
 
３ 【協議】名誉教授の称号授与について 
  小山学長から，各部局からの推薦に基づく１３名について，各人の推薦理由等について，説明の
後，審議の結果，１３名に名誉教授の称号を授与することについて全会一致で了承された。 

  なお，資料については，個人情報が含まれるため非公表とし，審議後，回収された。 
 
 
４ 【協議】国立大学法人山形大学及び山形大学業務執行規程の一部改正について 
  阿部理事から，法人部局長及び大学部局長の職務代理を全学規則において明確にすることを目的と
し，所要の改正を行うことについて審議願うものである旨の説明があった。 

  次いで，議長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 
５ 【報告】就職決定状況（平成３０年度最終）について 
  安田理事から，議題に関して，報告があった。 
 
  本件に関して主な意見等は以下のとおり。 
  ・大学全体として，入試に関する取り組みに比べ，就職支援に対するの取り組みが少ない印象があ

り，充実させていきたい。 
  ・就職が決まらなかった学生や進路が明確となっていない学生に対して，卒業後もフォローする体

制を構築する必要があるのではないか。 



 
 
６ 【報告】卓越大学院の申請について 
  安田理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
７ 【報告】２０２０年度入学試験対策について 
  大場理事から，議題に関して，今年度の目標，活動の基本，推進体制及び主な事業内容について報
告があった。 

 
  本件に関して主な意見等は以下のとおり。 
  ・本学に入学した高校の OB・OG を出張講義等に同行させることは，高校側からの要望としても

大きいため，効果的な実施時期や実施内容等を検討し，積極的に取り組んでいただきたい。 
 
 
８ 【報告】「国立大学法人山形大学情報セキュリティ・ポリシー」の改訂について 
  大場理事から，議題に関して，部局からの意見を踏まえ，本学の情報セキュリティ基本方針を整備
した旨の報告があった。 

 
 
９ 【報告】情報セキュリティ対策の実施について 
  大場理事から，議題に関して，文部科学省との意見交換を踏まえ，メールサービスのセキュリティ
強化への全学的な対策についての報告と各部局における協力についての依頼があった。 

 
 
10 【報告】「山形大学情報データベース」の情報更新について 
  久保田理事から，議題に関して，学校教育法において「教員の保有学位」及び「教員の業績」につ
いては，大学が公表すべき事項として定められていることから，部局所属のすべての教員に対して期
限までにデータの更新を行っていただきたい旨の依頼があった。 

 
 
11 【報告】２０１９年度科研費応募内定状況について 
  久保田理事から，議題に関して，各部局における種目別の応募状況及び内定状況について報告があ
った。  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
   次回は，令和元年 6 月 12 日（水）に開催することとなった。 


